

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 16 de Diciembre de 2015.

Alumnos del Conservatorio ofrecen conciertos por el final del trimestre

- LAS ACTUACIONES SE PROLONGARÁN HASTA EL DÍA DE NOCHEBUENA Y TENDRÁN LUGAR EN VARIOS PUNTOS DE LA CIUDAD

- M.A.I.
- IRUN

16 diciembre 2015 00:15

Los alumnos del Conservatorio y de la Escuela de Música de Irun van a ofrecer varias actuaciones a lo largo de la próxima semana. Como despedida a este 2015, los estudiantes de música iruneses mostrarán en estos conciertos lo aprendido a lo largo del último trimestre del año. **EL PROGRAMA** En la Escuela de Música Mañana día 17: A las 17.30 horas, audición de Soka. Viernes día 18: A las 18.00 audición de piano, y a las 19.30 de guitarra.

Sábado:
Audición de violonchelo.

En el Centro Cultural Amaia

Mañana día 17:
A las 19.30, concierto del coro de la Escuela de Música y la orquesta de acordeón.

Sábado día 19:
A las 19.30, coro Atzokoak y coro del Conservatorio.

Miércoles día 23:
Actuación de la orquesta de la Escuela de Música a las 17.30.

En otros lugares de Irun

Hoy día 16:
Audición de Soka en la Residencia Cáser a las 18.00.

Alumnos del Conservatorio ofrecen conciertos por el final del trimestre

Escrito por Administrator

Miércoles, 16 de Diciembre de 2015 11:41 -

Viernes día 18:

Audición de Soka en el local de la tercera edad de San Miguel a las 17.30.

Lunes día 21:

Trikitixas y txistularis por toda la ciudad.

Jueves día 24:

Varios grupos animarán las calles de la ciudad.

En cada una de las actuaciones previstas intervendrán diferentes alumnos, de distintos niveles e instrumentos. Las funciones se desarrollarán en varios escenarios: además de en la propia Escuela de Música y en el auditorio del Centro Cultural Amaia, se prevén actuaciones en otros locales y también en las calles de la ciudad.

En la Escuela de Música habrá audiciones mañana jueves, el viernes y el sábado, de Soka, piano y guitarra y violonchelo respectivamente. En el Centro Cultural Amaia tendrá lugar un concierto del Coro de la Escuela de Música y la orquesta de acordeón mañana jueves a las 19.30. El sábado, el coro del Conservatorio participará en el tradicional concierto de Navidad del Coro Atzokoak. Las invitaciones para asistir a este acto ya se han terminado. Y el miércoles que viene, día 23, la orquesta de la Escuela de Música ofrecerá un concierto a las 17.30, también en el Amaia.

Además, hoy mismo a las 18.00 horas habrá una audición de Soka en la Residencia Cáser; que se repetirá el viernes pero en el local de la tercera edad del barrio San Miguel a las 17.30 horas.

El 21 de diciembre, lunes que viene y día de Santo Tomás, trikitixas y txistularis ambientarán las calles de la ciudad. Y el jueves 24, día de Nochebuena, varios grupos de la Escuela de Música y del Conservatorio participarán en los festejos callejeros, contribuyendo al ambiente navideño.